

Pues bien; en Antofagasta, a pesar de todo esto, no existe control alguno con respecto a la reproducción cinematográfica, y es verdaderamente lamentable cómo centenares de niños concurren diariamente al Teatro Nacional, viendo películas impropias para su edad, lo cual les traerá por cierto funestas consecuencias.

Aunque existe un Decreto del 6 de septiembre de 1928, sobre la censura cinematográfica, en el cual Intendentes y Gobernadores están facultados para suspender, cuando lo estimen oportuno, en vista de circunstancias especiales, la exhibición de espectáculos, aun cuando se trata de películas aprobadas por el Consejo de Censura Cinematográfica, aquí las autoridades facultadas no se preocupan en absoluto de poner remedio a este grave mal, y los menores de edad son los más asiduos asistentes a toda clase de películas, sean o no apropiadas a su edad.

*Los juegos infantiles:*

En esta ciudad hay solamente una Plaza de Juegos Infantiles, la cual está situada en la Avenida Brasil, donde concurren generalmente los niños del barrio, pertenecientes la mayoría a la clase acomodada; pero aquéllos de las poblaciones obreras y barrios apartados carecen por completo de toda clase de distracciones.

*Bibliotecas infantiles:*

Existe una pequeña Biblioteca Municipal, a la que asisten niños y adultos. El material de lectura, en general, es bastante escaso y especialmente para niños.

Como consecuencia de la falta de Juegos, Bibliotecas y otras distracciones infantiles, es el crecido número de menores que asisten con tanta frecuencia al Cine.

